

EN AVANT MAUREPAS

Au rythme de la censure et des combines

Nous avons appris - en même temps que les (é)lecteurs - que notre dernière chronique n'a pas été publiée car hors délai. Arrivée le 16 août à 07h50 au lieu de la veille, jour férié, elle n'a pas dû plaire et sûrement censurée... Nous serons donc maintenant très pointilleux sur votre gestion, M. Garestier !

Vous lirez la version rabotée :

Après cette trêve merveilleuse des jeux olympiques qui a montré que notre pays savait s'unir et réussir, nous voici retombés dans la réalité municipale très éloignée de l'esprit olympique.

Ainsi la gabegie financière et la confusion des genres entourent la résidence pour personnes âgées du boulevard MISEREY (la mairie servant d'agent commercial du promoteur). M. GARESTIER a gaspillé un espace public pour des intérêts privés sans retombée pour la commune. De plus, le réaménagement du boulevard est contestable et coûteux. Quelles combines cache cette opération ?

Quelle explication au départ brutal d'agents du service communication et de la responsable ? On découvre que la vraie raison est l'accueil de journalistes venant de SQY. En fait, la famille politique de M. GARESTIER tresse un réseau en vue des prochaines élections. Une reprise en main politique aux frais du contribuable ! Une combine de plus.

Et que dire du poste de chargé de mission "démocratie locale" dont on ne sait l'utilité sauf peut-être pour ce réseau très politisé ! En tout cas le résultat est que la gestion de Maurepas est tout sauf démocratique.

Avec nous pour une vie meilleure.

www.en-avant-maurepas.fr